



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María

Diciembre 2006

Sitio www.tenfe.org

1º de Diciembre del año 2006.

Hijita soy yo tu Señor Dios en el Espíritu de quién todo somete.

Dios en su arbitrio da a los hombres el poder según sea su deseo, así ustedes hombres de Dios toman partido por un dirigente de la Nación. Más no podrá gobernarse con dos tiene que ser necesario desbancar a uno este día Esthercita se ha visto a quien descartaron.

El hollín de al lado busca ensuciar las gavetas limpias. Este gobierno colará y depurará lo sucio, tienes razón Hildita al sorprenderte al no escucharlo hablar de la Iglesia. El tema Eclesiástico es difícil tema para tratar por el nuevo monarca. Muchos cultos y diversas paridades lo impiden. Comenzamos con lo último la Política, sigamos con lo esencial. Eventos se suceden a la vista de Dios uno y trino.

Con la Bendición abundante para las familias todas que acuden a la santa misa. Son compartidos por Dios sus dones santos, amor, y su presencia por los altares hará brillar de alegría los rostros. Salud y Bienestar de parte de Dios.

Todo aquel que con el permiso de Dios comienza otra vida es por Él bendecido. Alegría, Bienestar y abrigo de parte de Dios.

E.S. Soy Yo.

Siete de Diciembre del Año del Señor Dios

¡Aleluya!

Bendición para ustedes Pueblo Santo mío. Soy su Dios Trinidad.

Hilda Esther tomas trabajos por este tu Dios, te será dado en vuelta a mas de mil recompensado.

Quien hace para el Señor su Dios sin esperar recompensa vana, obtendrá a poco mi respuesta dada. Confías en mí Hilda Esther.

Soldados a la lucha van y vienen. Correrías Santas inundadas por sus vías van marchando, van de ida remarcando los senderos mando uno vienen dos y con el correr del tiempo vienen todos de retorno sin salida ya después.

Intercambio gestos de reproche en alabanzas, de desprecio en sed de mí, de temor en fiel confianza, de la angustia por la paz, del hastío la esperanza, la alegría y felicidad de quien se sabe elegido por su Dios hasta el final.

Gestos de odio convierto en amorosos gestos para el que sufre o al que llora no se asome a sus ojos la tristeza ya jamás. Solo amores, esperanzas y alegrías he de dar a quien en mi tenga confianza.

Bendición al Pueblo Santo de Dios os deja Jesús María y José quienes nos encontramos con Padre Dios al lado.

Ven Espíritu Santo, Ven acoge ha esta familia para que no falte lo necesario por siempre. Dios en su trinidad se despide ya.

A 10 de Diciembre del Año del Señor 2006

Buenos días mi querida niña soy tu madrecita del cielo quien con regocijo te dicta, dime ¿como he de hacer para que mis hijitos se acerquen mas a Jesús? Los veo en las tiendas presurosos a comprar toda especie de dádivas para los suyos esperan el día de fiesta con regocijo día en familia concientes que en ese único día juntos celebrarán el nacimiento del Salvador de Cristo Jesús quien se apostó por ustedes para salvación del Reino. Alegría infinita en los hogares se vive por esa Nochebuena. Más como he de hacer si al otro día no se acuerdan más de él, de su Dios amado de Jesús quien los guía y enfila hacia el Padre.

El Espíritu de la Navidad los arrastre en el río de la dicha y felicidad con los suyos envueltos en el amor de Dios en su Trinidad y que la paz y esperanza no fenezcan y fluyan por la eternidad, logros y parabienes deseo de ésta su Madre del Cielo quien los acurruca en sus brazos en todo tiempo.

En manos del Hijo te dejo criatura de Dios.

Hilda Esther feliz de poder llamarte y que la pluma dispuesta siempre tenga quien la sostenga para bien.

Tiernos capullos que minuto a minuto crecen y se les agota el tiempo de la espera y abren, resplandores son cuando el capullo abre a la vida, su belleza muestra al fin, sin pena abre sus pétalos al sol, abre sus pétalos y sonrío a la vida la flor, traten y sean flores, resplandecientes de amor, acaricien con su luz proveniente del amor de Dios del Padre.

365 días tiene el año y solo en uno se acuerdan de la Esperanza, del sol naciente de Dios. Nació Jesús de Betlem dicen, ha sido enviado por Dios para salvación de los hombres... y se

sienten atraídos a besar a quien en imagen representa al niño Dios y muchos esperan al siguiente año para hacer aquel ritual.

No me ocupa quienes cerca están en todo tiempo. Abogo hoy por quienes quiero ganar para el Padre. Aquellos que no encuentran su lugar, quienes están vacíos, quienes viven para sus vicios, abogo hoy y arranco del plantío del vacío a todo aquel que me vea con mirar de súplica ojos humildes de amor, ojos en donde brilla la esperanza, la Fe. Un instante, un pequeño brillo en sus ojos espero para atraerlos hacia mí y salvarlos.

Pero ¿que he de hacer con aquellos en cuya mirada se refleja el negro oscuro muertos a toda religión y Fe, en donde no habita el amor, la dulzura, el hábito de ser feliz? ¿Que haré con aquellas Madres que perdieron el eco inaborrable de María cuando dice “Hijo Mío ven a mis brazos”?

La ternura se ha perdido por el zaguán de las dudas. Expresan con temor su amor, díganme pues ¿donde quedó la fe, la esperanza del alma de quien se sabe amado por Dios y envuelto en ese amor, ama a sus semejantes de igual modo e igual forma que el mismo Dios?

Ámense hermanos míos en todos tiempos, sea Mayo, Abril o Marzo, Diciembre o Enero, Julio, Junio y Agosto cuanto mas en Septiembre y Febrero ¿porque no? Noviembre y Octubre el mes de mi Santo también.

Ámense en todos tiempos y años para la gloria a quien Reina por los siglos y precede los tiempos, a mi Padre que es el suyo también.

Que haré con ellos los que prosperan en la vida por dineros y se alejan aun más de las Arcas de Dios?

Se y saben ustedes que haré con ellos, me acercaré, los trataré con mi amor de siempre y jalaré tan fuerte que atraerán a todos aquellos que están a sus lados, porque no os abandonaré jamás y entre más perdido te encuentres, remaré, remaré y te traeré a la barca en donde se encuentra la paz, el amor, la fe, esperanza, serán míos, serán de Dios y no se perderán ya más, pues su casa es la morada del Padre.

Jesús.

A 12 de Diciembre del año 2006.

Buenos días hijita soy tu Madrecita del Cielo hermoso. Fugas es la noche que envuelve el Manto de Estrellas en su luminosidad, y así cuando el día comienza pareciera que las estrellas se caen. Así por hoy en este día me permito felicitar a todas las Marías que dulce aprecio ya me dan. Así a todos mis hijos en cualquier lugar yo abrazo con regocijo por sus muestras de amistad. En este día glorioso por mas amor entregado concede Dios el Padre mío los Dones que le sean pedidos anden pues dulces criaturas apuren ya sus tareas y

comiencen a brillar con la luz Jesús que de lo alto les viene a entregar dulce pan. Soy María de los Ángeles Madre y de los que se salen del guacal.

Los amo eternos míos. Bendición del Padre Dios.

María.

Soy Jesús

Hilda Esther si me piden estoy, no lo olvides nunca.

Madrecita Mía espera con alegría este día en que los mexicanos rinden culto hermoso a María la que se levanta en alto en la Basílica Guadalupeana. Sí así se unieran con gozo para arreglar sus problemas no habría separatismos.

La luna sonrió con gozo porque los pies de la Lupita le pisaron, en señal de abrojo, tiernos hijos de España sendos ojos abrieron al ver aquel día a la Guadalupeana que en una tilma ya vieja se habría de aparecer para traer alegría al mundo, mexicanos han de ser, la morenita le dicen porque se quiso parecer a su hijito querido dulce Santo San Juan Dieguito que la hizo correr tanto. Ya pasaron los días y siguen ofreciéndole culto a mi Morenita. Por esta mañana yo expreso lo que el Padre me ha dicho por en todo tiempo. Que dulce Madre María habría de vencer al mundo y sobresaldrían sus hijos juntos del planeta tierra. Así hoy por hoy esperen que la calma tiene fruto y pronto sellarán palabras con hechos.

Los ama su Señor.

Jesús.

13 de Diciembre del Año del Señor 2006.

Buenos días hija mía, soy tu Dios, deseo pedirte paz para todos, humildad de espíritu, razón sabía, contento y afabilidad, alegría constante grato ser deseería pedirte convivencia, alcanzar de todos el amor la oración dulce alabanza penetración en el mundo entero deseería pedirte, pero ya tú me lo haz pedido.

Soy tu Padre, dulce despertar tu tienes al sonido del Aura que ya llega concebido todo ruego he podido descansar.

Su padre en los cielos pide sin cesar y las cosas se dan. No crean que por ser Dios no pido, pido más que cuan ninguno. Con fe todo se arregla y sigue su curso, no faltándoles la fe, no habría porqué ocuparse mas por cuanto no hay fe se ocupan y preocupan.

Soy el más Grande Pedidor por eso no reparen ustedes y pidan sin cesar que al punto se ha concebido lo que pidan sin cesar.

Chozas por casas nuevas a quien cree que con la fe se mueven montañas.

El lomo de un libro lleva a cuestras mucha responsabilidad que no se le pierdan las hojas y queden regadas por todo lugar. Las cabezas de familia son lomos a saber en donde recarguen las penas los hijos y se detienen a respirar para seguir la lucha andando. Esos lomos como han sido Pedro Pablo y Agustinos no en balde vivieron sus vidas, recogieron todos los frutos y las hojas ya dispersas se apretaron al libro.

Por eso encargo por este día a mis hijos que son padres y van ha serlo que nunca dejen las hojas dispersas hagan su nido recojan, abracen den calor y amen, que solitas han de volver al nido de donde fueron llevadas.

El Gran Libro se encuentra en los Cielos, el Gran Lomo está en el Hijo su ayudante el Espíritu y su Dueño es su Padre.

Dominus.



Es como un libro sin pastas, todo lomo necesitará ser guiado, sostenido y alcanzado por la mano del Padre por eso seamos dispuestos y apretemos esas hojas para que ninguno se caiga.

Del libro de la vida Jesús, María son dulces pastas y el lomo el Espíritu Creador. Cuiden de que no se deshoie el libro cuiden las Pastas

Hijita dispuesta te encuentras para tu señora María Madre de la Humildad doliente.

Atributos del Padre, los hijos a semejanza portan la verdad y la esperanza.

Las estrellas del firmamento parecieran incontables mas eso sería para mentes humanas porque el Padre Dios todopoderoso las pinta y renueva.

Todos sus haberes conoce el Padre y concede verlos a quién bien le pague.

No comprenden muchas cosas ahora lo sé, básteles saberse hijos de Dios para ser merecedores de sus riquezas.

Ya no son niños muchos de ustedes y no con reprimendas los voy a ganar, con amor dulce amor les he de dar para que bien paguen al Padre que está en los cielos.

Marsella por este día comienza a resurgir con calma chicha. Volcanes se despiertan al recorrer los velos.

Que la paz el amor constante les alcance siempre para remediar los males.

Los ama con amor hermoso del Padre Nuestro.

María.

Día del Señor 14 de Diciembre del Año 2006.

Buenos días Esthercita soy la Santa Madre del Cielo y Tierra Santa María de Guadalupe del Tepeyac, contenta con todos mis hijitos que me dan muestras de afecto.

La aparición llega y trae consuelo y esperanza de que habrá de llegar el Reino, Jesús en sus corazones, mensajera yo soy de bondades.

Hijitos acérquense aun más al Señor en la Eucaristía Él los espera con gozo.

Adelanten sus pasos al Reino que ya llega con asombro de muchos regocijo de otros. Amanecen y comienzan los días a contar y cuentan uno, dos y ya cuatro y se preguntan cuando llegará? Por eso les digo cuando llegue los encuentre orando. Felicidad a los que cumplen años por estas fechas, que más sonrisas se prestan y vuelan para aquí para allá las sonrisas y los cantos de los pájaros les recogen y los hacen llegar a quién esta en los altos, altos cielos. No se midan en sonrisas, sonrían aquí y allá. Por doquiera suelten de la alegría, dulce paz. Los fríos y las heladas en enero se dejarán sentir, cúbranse con buen abrigo y coman dulces, bombones calientitos.

Los ama en el Amor Hermoso de Jesús, María.

A 16 de Diciembre del Año del Señor 2006

A vísperas de estrenar año se encuentran Hilda Esther soy yo su Señor Jesús. Dime ¿Cómo recibirás el año?

Hilda Esther→ con esperanza Señor, con amor, y muchas ganas de vivir.

Hildita de servir a tus hermanos siempre----

HE→ sí mi Señor este año me vi muy floja, con tu ayuda superaré la meta.

----- Buen punto tocas la meta. Cada día tu meta debe ir dirigida a la salvación de tus hermanos como haz de hacer si no te acercas a ellos?

HE→Dime tú mi Señor, guíame por favor a donde deba de estar-----

----- Se dócil y te guiaré abre tus oídos y aprende a escuchar mi voz en medio de tus hermanos.

HE→Sí mi Señor será como tú digas yo solo te sirvo con mucho amor, hazme diligente por favor.

---- Corazón te sobra para amar, he dicho no se midan amen y el cielo será suyo, compartirán las delicias del Padre que está en los Cielos.

La meta dices sin describirla, te perderás si no la tienes precisa, pudieran ser varias a saber:

Tener casa

Tener dinero

Obtener ganancias varias

Buscar marido

Sacar adelante a tu hija

Servir a tu Dios

Dar a conocer los mensajes

Acercarte a tus Hnos.

Hacer caridad, curar tus heridas

¿Cuál de ellas será primordial?

¿Cuál es la meta para ti?

¿Morir al pecado tal vez?

¿Salvarte tú solamente?

Dime Esthercita, espero...

HE → Señor mi Dios por eso os digo que me ayudes y me guíes.

---- Sí, mas tú debes dar el primer paso.

HE → Que aumente mi Fe Señor para servirte antes que a nada y que a nadie.

Aumentes y des fortaleza de ánimo para dar los primeros pasos a mis hermanos todos.

Qué me transformes a imitación perfecta de María Reina nuestra porque con ello podré servirte como hija perfecta, Hermana Perfecta, porque sí a imitación de María camino te agradaré mi Señor mi Dios mi Padre.

---- Resume Hilda Esther.

HE → Servir a mi Dios a través de mis hermanos.

---- Es todo lo que quieres Esthercita, si sirves a un solo Dios en su trinidad perfecta no temerás a nada porque Dios dispone de ti y te alimenta, viste y da lo necesario siempre con su amor perfecto lo consigue todo. Así tú a imitación del Padre ama, como María me amó.

HE → Sí Señor hágase tu voluntad.

---- Ama al Señor tu Dios.

Ama a tu prójimo y resuelve en el amor que como hijo de Dios deben tenerle y tenerte. Ámense los unos a los otros eso dice el Señor Aleluya, Aleluya. Sí el Señor es tu luz a que haz de temer, quién te hará temblar?

HE → Nadie me hará temblar Dios amado porque tú estas conmigo, con nosotros todos.

(Me ha pedido mi Señor Jesús que me vea la palma de mi mano derecha y ha dicho):

→ Obsérvala, no la cuidas, no la vez nunca ahí está más no la vez, solo la usas dime ¿Para que hizo Dios la palma de la mano con tela suave? ¿Acaso para golpear? ¿No será acaso para acariciar? ---- acaricia la vida Esthercita, todos ustedes que me oís vean sus palmas no lo olviden, Dios las puso para amar para dar amor, no para golpear, los intrusos golpean, ustedes amen y defiendan si es necesario, pero no lastimen sus cuerpos. Jesús.

7:30 PM

Buenas tardes, bendecida por Dios te encuentras, la mas pequeña de las hijas de Dios.

Deleite del Espíritu es la oración.

Hijita, presurosos van a orar mis hijitos de la vela perpetua, a todos cuantos cuiden el candil de Dios que no apague su luz les será fácil su entrada al reino de los cielos.

A todos ellos quienes cuidaron y cuidan aun el cirio, vela santa luz perpetua de los vivos alegría constante de Dios uno y trino.

Pides por todos, Dios escucha Esthercita no ahorres peticiones, pide a manos llenas y guarda tu corazón limpio sin mancha, sí pronto se verán resueltos sus pendientes.

HE → Virgencita como ves lo de las cadenas?

---- Es una devoción santa, lo importante es dar a conocer al Santo a otros que desconocen que por medio de ellos Dios os escucha prontito.

No son malas, solo especifica a quien se la des que es Propagación de fe.

Nunca rechaces lo proveniente de Dios, no lo hagas, recíbelo, después pedirás la asistencia del Espíritu, su concejo y podrás discernir a favor o ignorarlo.

17 de Diciembre del Año del Señor 2006

Buen día Hilda Esther soy tu Señor y Padre Dios de todo poder. Dejas tus gustos por atenderme, eso demuestra altivez de Espíritu engrandecida alma para servir a este quien te llama. Así mis hijos sacerdotes dejan lo del mundo al mundo y me atienden por las mañanas. A ellos deseo pedirles no desenfaden en oración sean fervientes oradores santos que sus preces se escuchan por encima del orbe para acallar las voces del mal.

Las alarmas se usan para alertar cuando algo está fuera de lo deseado. Así se oirán las alarmas cuando fuera de toda normalidad se acerque lo que ya he dicho, las alarmas en señal de alerta sonarán la noche callada iluminada por el día se levantarán y esperarán el retorno de Dios. Jesús que vuelve alado enviado por mí para salvación suya y herrará y desechará la cizaña de lo bueno y me traerá el buen fruto. No se espanten, quienes confían en que su Dios a salvo los lleva. Vendrá de nuevo el hijo envuelto en la gloria del Padre en señal de júbilo vendrán a sus lados los gorriones, los ángeles guareciéndole y no sea porque el hijo no se baste, mas bien sea porque no permitiré que manos pecadoras lo toquen. El, Jesús es bondadoso, mas una sola misión lleva el, vino antes a curarlos viene hoy a llevarles con el Padre que soy yo.

Comprendan que las cosas del mundo eso son, comprendan que no verán venir a mi hijo en un Toyota, Lincon o veleta tampoco en un Jumbo. Lo verán venir montado en mis carros que nada tienen que ver con lo terreno, abran sus ojos de una vez y vean, comprendan que es preciso el intercambio de voces antes de dar señalamientos.

Esperen en el Señor que no os defraudará. Escuchen, vean, atiendan.

Deus.

18 de Diciembre del Año del Señor Dios 2006.

Buenos días Hilda Esther, soy Jesús Santo de Dios.

Comienza el amanecer para vos sin embargo yo fui y vine.

Se posterga el tiempo de Guerra en tu país, no en balde conocen la Paz para no querer la guerra.

Elevan sus ruegos al buen cielo, con gozo se revuelven sus plegarias.

Escucho los cantos de los niños en sus escuelas “preparaos a la lucha” les dice su himno. Son niños, no comprenden bien, mecánicamente cantan, a Dios den gracias por no tener que poner en marcha lo que dice el himno nacional.

Venturosa mañana

La cual se llena de gozo

El cantar de pajaritos

De golondrinas

De tordos

De jilgueros

Y de gallos

Anuncian que el día ha comenzado

En las verdes montañas

El viento va relajado

Todo es paz y la calma

A los costados.

El día se levanta ya

No desentonen con la paz

Que ya ha comenzado.

Renueven sus votos

Y marchan con pasos

Acompasados a su lugar

Que Dios ha destinado.

Un día en familia de María y José Santos.

José preparaba con diligencia y amor el alimento, el alimento que habría de llevar María a su boca, pues había enfermado de tos con temperaturas altas por la noche había estado. Aún no nacía el niño por ese entonces pero ya se gestaba en su seno, y con cuidados y arrumacos José se pasaba a su lado por ese día cuidando.

Por la media tarde de ese día acudieron los hermanos de José a visitarlos y lleváronles viandas de pescado asado por lo que José dejó el asado que guisaba y degustó con sus hermanos del pan y pescado que habían llevado.

María atendida fue por sus cuñadas con buen trato al ver y conocer a tan dulce ser que a sus cortos años se había decidido por José siendo ella de una familia privilegiada. Estando todos contentos ya por la mañana del otro día pues habrían de quedarse una semana, María se levantó con prisa a atender a sus visitas, la fiebre se ha ido y José ha respirado tranquilo. El niño en su vientre da brincos porque mamá, a comenzado a moverse

“A una semana de mi nacimiento eso fue y sucedió”.

Jesús.

20 de Diciembre del Año del Señor 2006.

Buenos días Hilda Esther, soy tu Señor Jesús, en el sagrario se escuchan mejor sus plegarias y si no acuden a él con frecuencia se les pone falta.

Felicidad y alegría a mis hermanos todos por éste día.

Las emociones alertan al alma, la cual se dispone en caso de ser necesario a abandonar el cuerpo muerto.

No en balde aquella frase “me tenias con el alma en vilo o en un hilo”, por eso tengan calma.

Atravieso los confines de la Tierra observo como se revuelve el magma y da vueltas queriendo escapar.

Honolulu, Estambul, Fenicia, Filipinas, Honduras, Phorto Hondo lugares marcados por mi Padre como estaciones vehiculares el Bajío, estaciones estelares, son muchas vías, te menciono algunas, en puntos determinados pueden asomarse a otra estancia si lo permite el Padre Dios.

Balleneros salen a la pesca y atrapan más de la cuenta. Desperdician y ya llega el día en que lamentarán todo lo que no aprovecharon. Les es fácil tomar de más en los mares, desperdiciar y cuando se tornen negros no habrá que sacar.

Tomen lo necesario sin prisas al buen paso del amo.

En el universo, todo marcha como debe ir, mientras no le toquen manos pecadoras que lo arrastran todo.

Mis hijos, mis hermanos no desvaríen, si controlan sus ánimos de grandeza Helénica superior a todo quieren crear en el espacio. Que no saben que ahí solo mi Padre es el hacedor, el escultor, el pintor y hechizo?

Quieren controlar la luna los astros cuando tienen la Tierra en un verdadero desperfecto?

Hay de aquellos que se asoman a donde no se los manda el Padre nuestro, creerán que todo está en marcha en un segundo dentro del espacio todo cambia.

Quieren pasar a la historia como grandes, esa es su profesión. Cuando alcanzan más de cincuenta llegar se escapan y morirán.

El turbo no está diseñado para su especie – cuerpo – mortal.

Un ángel del cielo no puede hacer ciertas cosas se lo limita su estadio.

Entonces ¿por qué ustedes desean ser ángeles cuando aun no se lo merecen?

Antes del tiempo brincan la estancia y ya perecen.

Hildita son cosas astrales en donde los rusos probetas quieren llegar.

El lince es cauteloso y el oso polar tarda en llegar.

Son correrías al fin que habrán de escalar pero sí todo lo hacen con el único fin de triunfar sin medir consecuencias caen pronto por el barandal de la duda.

Pecadores ya son, Pecadores ya no son pecadores fueron y les corresponde seguir y luchar o regresar al hondonal. Yo les advierto, que vivan respetando humildad, todo lo que los circunda no se salten del portal.

Los amo mucho tiernos capullos.

Jesús.

7:00 PM del 20 de Diciembre, Año del Señor Dios 2006.

Buenas tardes hijitos todos. Soy la bienaventurada virgen María santísima la luz de las naciones es mi resplandeciente hijito Jesús.

Hijita, hijitos todos los limites tocan puerta y los días acompasados se han sucedido ya.

Ahora no llueve aquí y la tierra comienza a secarse y el polvo sube hasta la nariz. Cuiden qué es lo que comen, sus hijitos regordetes serán si consumen mucha pasta.

Lo digo por las que embarazadas se encuentran, consuman verduras y frutos de época.

Respétense mutuamente, ámense y aprendan a convivir con el prójimo, planten semillas de amor. Pidan al espíritu su don de sabiduría y consejo, les he dicho no se cansen de pedir.

Decían que me aparezco y hablo a mis hijitos por el mundo evangelizaré en nombre de Jesús. Mis hijitos amados ven luz para los suyos, alumbren a sus rededores como el adorno navideño, si es verdad un hecho que se esta sucediendo por el mundo. El espíritu de Dios en Jesús y María ha descendido del cielo a la Tierra.

Se entrevé una lucha de militares con civiles de autoridades de la iglesia con peregrinos. El Padre en los cielos no desea la lucha entre ustedes. La paz necesaria traerá a ustedes los húmedos.

Que la gloria de Jesús sea descendida para la salvación del mundo entero.

Que está su madre los instruye en la Fe y el Amor para que llegado el gran día no desfallezcan antes de recibirlos y acogerlos en mis brazos.

El recorrido fue largo pero ya se alcanzan a ver los polvos a lo lejos de las cosas del caballo que prende fuego y camina por la paz.

Dedos contad los días magros de la cresta.

Amaos

María.

Sí hijita Soy yo la Virgen María decís bien ponerte a trabajar ya los escritos quedan tardos.

Las azucenas y plantas los gusanitos y caracoles en las higueras y flores.

Los arroyuelos que van

Las blancas garzas vuelan

Y las gaviotas lejos al mar

Los helechos por los bosques

Y los pinos sin igual

El ganado en las laderas se

Encuentran los grillos y

Sapos en las lagunas están

Los pájaros en sus nidos

Avestruces, codornices y pavorreales

Con el gallo se aprestan ya.

En la tundra los felinos y

Toda clase de animal.

Lirios por los pantanos, reptiles

Y mucho insecto por doquier

Congelados los osos y los pingüinos

En los polos se guarecen ya

Los roedores por el campo

Se encuentran.

Los peces y adulones en el mar

La gacela los venados, búhos

Gentiles en montañas y riscos altos los chivos.

En la jungla los leopardos y

Changos, monos, culebras y arácnidos

En las estepas las jirafas y

Elefantes se encuentran, los

Camellos en desiertos.

Los perros con sus amos.

Sus amos por todos lados. Se me salen de control Esthercita soy tu Señor Dios y Padre. El hombre se ha metido hasta donde no se le llama. La Tierra es el Planeta en donde puedo ubicarlos, pero ya me encuentro en sus adentros a seres humanos, viajando por los vientos, por los aires, por los mares y profundidades, en el desierto y en los hielos se encuentran.

Buscando algo no hay duda, corren caminan aprisa un único problema radica en esta raíz que buscan sin encontrar porque perdidos se encuentran comencemos el final con el principio.

Moradores de la Tierra son, Mujer y Hombre son mi creación, semejanza mía son después del destierro les he dado preceptos, sean fieles les he dicho mortales, para los suyos inmortales con su Dios, el que no junta desparrama escúchenlo muy bien.

La promesa he de dar si terminan de pecar, buscan por fuera lo que viene de dentro, el arrepentimiento de faltas, el vivir el bien contentos.

Sí buscan la aguja fuera del costurero será difícil aparezca, puede aparecer una aguja pero la tuya siempre estará dentro.

Rompe la semilla que he plantado en ti para que nazca la planta.

Buscan sin encontrar les digo. Mi promesa os doy es Jesús quien les ayuda con su sembrado.

22 de Diciembre del año del Señor 2006.

Buenos días hijita soy tu Madre Señora de los Milagros vengo a entregarles bendiciones a mis hijitos que ya se preparan al despertar a entregar su vida por sus hermanos seminaristas hoy son por la mañana y a medio día fieles esclavos serán servidores de mi Dios.

Ser sacerdote es una decisión tomada por el hijo para el Padre, Jesús evoca su entrega desde pequeño que fue.

Por nuestras cabezas suelen pasar muchas ideas recién que te ofreces al Padre, ideas que son rechazadas por la esperanza y el amor de entregarse. Es cuando mas se acecha a mis niños, cuando deciden dejar toda impureza del mal.

Felicidad y alegría a sus familiares de esas personitas hoy pequeñas pero que tomarán a imitación de Jesús su cruz que cargarán por muchos años hasta que se convierta en esferas que no pecan. Ciertamente ese camino pareciera seguro pero lleno de espinas se encuentra, espinas que corta el carcañal y que aprisa les salvo a mis hijitos del malo.

Caminen hijitos pues no se han de equivocar, si apresuran desde tempranito una oración por el día y en la noche en oración se encuentren.

Felices Pascuas y Año Nuevo.

María.

23 de Diciembre del Año del Señor 2006.

La eucaristía su alimento santo que los envuelve en gracia de Dios, soy yo tu Señor Jesús Santo del Cielo, Señor de Señores yo soy.

Adivinas bien, Espíritu Santo yo soy su Señor y Padre Rey de Esperanza y Poder.

Familia toda, bendición abundante y gracias de parte de Dios venidas del espíritu, el Paráclito.

Es fiesta por doquier, gente reunida observando como crece la familia en contento y muy unida. La familia de Dios uno y trino.

En grande casa grande siembra y alegría prestan a su Dios amado.

Cojines Santos se preparan para recibir a los que en vida se entregaron y sirvieron con aprecio a sus hermanos.

Acojinados están los banquillos de los santos desde donde dejan. Envían bendiciones.

A tropezones se sigue para llegar a la meta. No ha nacido ni nacerá el que destrone a Dios Trinidad. No ha existido ni existirá quien robe el Reino elegido.

Bien plantado cimentado el reino de Dios está. La santísima trinidad en todo se encuentra a razón y verdad será que ha de triunfar contra el mal.

Pueblo elegido será quien entronice su vida con el Real corazón de Jesús y de María.

Trinidad perfecta es mi Dios dulce pastor de sus hijos.

Galardón de oro que se ofrece por amor.

Corten los elegidos un listoncito la presea y la promesa se les da oren mis buenos hijos y no se cansen de pedir al Dios que está en los cielos y que los desea tener para compartir su dicha y amor, deber de buen cristiano, que bien cuida de la flor su corazón.

Las vitaminas del plátano se encuentran dispersas en toda la pulpa lo que lo hace rico, en especie sabroso al paladar y nutritivo a donde va.

Sean vitaminas humildes, sean que aunque no diga su nombre su riqueza dispersad. Nutritivo ser que sirva para hacer crecer a sus hermanos.

Hijita, las luchas, las guerras, por el mundo no paran y siguen horrorizando a mis hijitos. La paz deseo siempre y ya para una guerra... comienza otra...

Observen sus cielos por mas tiempo en enero año del Señor 2007 cruces verán talladas en las nubes de todos estilos marcadas.

No olviden les dice su Dios que sus pecados fueron perdonados por el amor que Jesús desparramó en su caminar por la vía crucis.

Consérvense en la gracia de Dios cada uno, es importante no te creas que a ti no te llama Dios, a ti al de la esquina dulce amor de mis amores Diosito te sirva de guía.

Los ama en el Señor Dios, María.

Pueblo Santo de Dios a 25 de Diciembre del 2006.

Bendecidos por el Padre se encuentren soy María Virgen Madre del Señor Dios es el hijo amantísimo Jesús Emmanuele Dios de Luz energía buena del corazón. Cuantos nombres tenéis cada uno de ustedes?

El ser que mas nombres tiene es mi hijo Jessua, Avalum, Mecías, Rey, Niño Dios, el Salvador, nuestra esperanza, el que vendrá, el Dios hijo, el anunciado por Dios, el corazón amoroso de Jesús, redentor de nuestras almas, el que salva, el que ama, el humilde, el que perdona, el ungido, Cristo, el amado por Dios, el hijo de María y José Santos, el ruiseñor mío. Puedo y podría anunciarlo como Emmanuel mas quien lo conoce como la luz sabrá por la palabra de Dios dada a Abraham y Profetas que el Ángel del anuncio a María y José dio por nombre por orden del Padre, Jesús.

El Mecías que vendría a salvar al hombre del pecado.

Por qué porta tres nombres? Pregunto a quien los porta a más que apellidos mote? "el niño"

Por amor a otros os ponen los nombres quiera el Padre o la Madre quiera Dios.

Dios prepara el camino para cada Eva el hombre interviene en sus nombres, no es el caso de mi luz Jesús quién fue nombrado por el Padre a través de sus Ángeles de bondad y amor.

De muchas formas designan al Ruiseñor de María mas eso no quita ni pone un clavo más a su cruz.

El mensaje por este día es: "Sean humildes peregrinos" siéntanse uno de ellos, de aquellos que visitaron al hijo de Dios recién que vio la luz del día.

Caminen en la paz de Dios con sandalias al monte santo. Adoren al niño Dios, acérquense con humildad y renueven la promesa del Padre que está en los cielos.

Dense con agrado a su Dios, no solo cubran las apariencias tomen de la hostia santa que os ofrece el buen santo.

A razón camina quien se ofrece a sus hermanos todos, sin distinción, sean iguales con hijos y sobrinitos que todos portan la luz de Dios en su corazón.

No tomen partido por un hermano y dejen al otro de lado. Ámense unos a otros como lo manda la escritura Santa.

Soy María Santa Madre de Dios Hijo a quien amo igual que a cada uno de ustedes a el yo abrigo y a ustedes los abrigo de igual forma. Amaos hijos míos que esta su Madre los tiene a todos al mismo nivel de amor, ni mucho a uno ni poco a mucho, a todos igual como criaturas santas del Padre.

Ojos muertos son los de los hijos que no oran pues no ven la luz y su amor duerme. Sean ojos vivos hijos vivientes en amor ferviente a Dios y a sus hermanos. Como les digo sean humildes peregrinos que al caminar sus pies hacia Dios Trinidad recojan frutos y ofrezcan dádivas al Padre quién los espera con paciencia en su trono de amor y verdad.

Se cumplen ya los tiempos. Las lunas GÜ. Soy Jesús misericordia.

Amados hermanitos aquí están gozosos de pertenecer al Reino en donde se les espera con amor. Te decía, les decía que pasan los tiempos y en cualquier mes y día lloverá lo que a advertido desde siempre mi Padre a través de Profetas a través del mensaje que Madrecita os da para el mundo entero es voz y palabra de Dios a sus hijos creyentes a aquellos que supieron escuchar la llamada y a quienes se ofrecieron por entero a su Dios.

El universo es infinito así como los sucesos que pasan por allí. Como te decía otro día el universo es cambiante no es como en su mundo que toman una fotografía en un tiempo y a dos tiempos permanece igual el paisaje. El caso del cosmos es itinerante, tomas una fotografía hoy y al segundo se apaga una estrella y comienza otra a brillar.

Así he dicho que llegará lo que ya viene a desconcertarlos, viene lo que será un compás de espera en sus vidas porque ese día lo que estén haciendo lo dejarán para observar dicho fenómeno inusual y no atinarán a hilar frase para describirlo. Pidan a Dios, porque les de ecuanimidad, paz de Espíritu, determinación, fuerza, rapidez de acción.

Comprendan lo que os manda el Padre, el cual no se equivoca, limpia el sembrado, la grana.

Cuentan los días, yo les digo puede el Padre adelantar o atrasar un día. Por eso conciban la idea de que podría ser hoy, o mañana, entonces, ¿estarías preparado?

Prepárense ya, les pido, les sugiero descansen en sus días de asueto y trabajen con ahínco cuando tienen que trabajar.

Esperanza os dejo en que los negocios irán bien a más que pedir de boca.

Tomen cuidado con los suyos no peleen, ámense os digo amados hijos del Padre.

Jesús.

26 de Diciembre del año del Señor 2006.

Buenos días mis hijitos todos que por este día hermoso no van de prisa.

Recordaron a Jesucito Santo en el pesebre y agacharon sus rostros en señal de adoración al niño Dios Trinidad. Lo recuerdan por unos días, el los recuerda en todo momento, en todo tiempo los asiste.

Soy María madre del salvador rey nuestro y alegría del mundo entero. Ese pequeño niño yo me muero por el dice un villancico, así el murió por nosotros todos a la hora. Comensal santo se prepara en honor de quien honor merece y ha llegado de la Tierra al cielo.

Fue un hombre bueno con sus hermanos, ya preparan los coros celestiales para entregarle cantares.

“A diario se reciben en la gloria Santos Hombres y Mujeres, se abre la gloria para quien no dio batalla al Redentor.

Con trompetas se les recibe por el pasillo principal, hay quien se cohíbe por la majestuosidad del lugar.

La paz lo envuelve y con gozo espera el recibimiento de parte de todo el reino. Primero aparecen los santos y arcángeles del buen cielo los angelitos a todos los lados esperan el gran evento.

Los serafines acompañan a la reina del cielo.

Dios Padre, Dios Hijo, Dios Espíritu Santo se muestran al mismo tiempo y se ilumina más el lugar y comienza la bienvenida, el ser que llega acompañado va por los jueces y ancianos.

Alegría y gran contento de Dios Trinidad al dar la bienvenida al Hijo que regresa de su vida a vivir la vida eterna va.

Llénense de alegría y feliz contento llega el ser que se anima con tan bello recibimiento. Fuiste un ángel en tu vida, con todos fuiste muy bueno, frutos grandes y maduros traes al Dios de los Cielos. Danzan, cantos y alabanzas se escuchan por todo el reino ya a comenzado la plaza a recibir a los invitados.

Grande mesa del Señor que ha todos a recibido y la fiesta continua por mucho tiempo. El Rey que es dueño de todo, es Dios quien con esperanza espera a todos sus hijitos buenos que estén en la tierra lleguen al cielo. Un suspiro tan solo es la vida que ya llega ya va y se retira, diferente es la vida en los cielos que no se termina. Por eso mis hijitos sean santos buenos hijitos que mis brazos los esperan.

María.

29 de Diciembre del año del Señor Dios 2006.

Buenas tardes hijita, soy tu Madre del Cielo la venerada Virgen María, regocijo siento al ver a mis hijitos en rededor tuyo deseando saber más de cuanto tiene Dios que deciros y ésta su Madre.

Comienzan a calmarse los ánimos entre tus hermanos, no desean sostener guerras, la paz continua desean y Dios les ayudará para que así sea.

Iluminados irán por la luz de la luna y su belleza sin igual al compás de la mía que los lleva a recorrer el mundo. Estrellados los cielos, iluminadas las arenas de la mar y las olas en las orillas brillantes, son los paseantes hijos de Dios que recorren los senderos en busca de alegría, de regocijos, sépanse mis hermanos que el camino lleno de estrellas, los mares vívidos, los paisajes verdes, los grandes riscos y montañas hermosos en verdad, mas muy pequeños comparados a las alegrías que les muestra el reino de mi Padre.

Pueden ir sí aquí o allá pasear, mas nunca encontrarán lugar más hermoso que el Cielo de Dios, su paisaje retorno santo es lo mas bello que es y que existe.

Iluminados sus rostros brillarán para su Dios en su majestuoso reino compartido por Él a los hijos suyos.

31 de Diciembre del Año del Señor 2006.

Buenos días Hilda Esther soy tú señor Dios en el hijo, Jesús me nombran así me dio el nombre mi Padre creador de cuanto es, de cuanto existe.

Comprenden poco quienes se piensan que al morir el cuerpo, el alma vuelve a Dios y que así como Dios la creó al nacer irá cuando se apague el cuerpo humano... comprenden poco les digo. El espíritu permanece aún después de muerto(inerte el cuerpo) su alma es acompañada por los ángeles celestiales a su morada que había de elegir según sean sus obras, beneficiada se ve el que obró bien y ayudo a muchos en su caminar, en su recorrer del mundo.

Hay quien como tú Hildita se piensa que no lleva nada en sus manos, cuando a derrochado alegría por la vida.

Conozcan su religión quien les enseña los mandamientos y obras de misericordia tantas y tantas cosas hay que aprender de los Santos Apóstoles.

Si van en desconocimiento y aún así obran bien mi Padre ha de darles otra oportunidad para reconocer que Cristo fue enviado por vosotros para su salvación y quien obrare bien, bien le irá y quien obrare maldad, maldad eterna se ganará.

Escarban de más y justifican sus andadas con el epíteto de que "Dios es bueno y ama a sus hijos por lo que perdona y a nadie castiga, dicen, Dios nos dará el paraíso a todos sin miramientos porque un Padre solo bondades dará a sus hijos" Lo que prefieren desoír, es que al reino de Dios mi Padre no entra lo putrefacto, lo malévolo, lo ruin. Aquellos que actuaron como Caín son perdidos hijos del Padre y les corresponde otro seno.

Iremos de la mano cuando se alisten en la Paz del Señor que les habla. Dirigidos por el Sacratísimo corazón de María Santa y Virgen no se verán errados.

Sagrado Corazón de Jesús --- en vos confío. Rezan y no se verán defraudados en quien confíen en Dios Hijo, yo les acerco al Padre.

Sagrado Corazón de María --- En ti pongo la esperanza mía.

Hermosa jaculatoria, récenla GÜ. Aluvión vendrá.

Llueve a cántaros en la temporada para que los campos llenos den buen fruto. Recibe la Tierra del Grano, y si mojada se encuentra pronto sale el brote, amanece la planta días después.

Las hojas se mojan con el rocío de la mañana y sigue creciendo después pasado el tiempo da su fruto y retoña y vuelve a acontecer lo que a otros cuento.

Así el Padre mío les dio vida en abundancia, dones santos con los que suben, se elevan en santidad hasta el cielo.

Protegen a su viña el labriego de la mala cizaña aún así se cuele la hierva mala. Sean firmes en su Fe, labradores fieles a su tierra, al sembradío para que generen buenos frutos y sus ganancias sean bastas.

La bien amada por Dios, María libra del encierro, Ella la abogada será de quien se cubra con su manto.

Nubes negras, oscuras nubes rodean y la Madre Amorosa las disipa.

Mis pastores confiados van, caminan confiados en que éste su Dios no abandona y mi madre amorosa y tierna los empuja con cariño a la morada del Padre. Ansío ver sus rostros cuando acompañados al cielo vean su hermosura.

Quién lleve a costas la cruz de una enfermedad o de una pena y hubiere ofrecido su dolor por las almas en pena, pecadores, o en diversas piedades.

El cielo se les muestra desde antes en su agonía.

Inconsistencias del Padre pensarán unos por las enfermedades que les aquejan ¿olvidos tal vez?

Sépanse de nuevo les recuerdo y digo: Padre Dios solo bondades otorga, el sufrimiento depende de cómo le muestren su rostro si creen o no creen en Dios y sus promesas.

Aligero sus cargas, les digo amados mis hijos del Padre, solo pónganse en mis manos y no pesara más. Les amo tiernos retoños de María Santa, les envía Dios con el bautismo sacerdotes, profetas, proclamadores de las bondades divinas.

Nada gano con asustarles al decir lo que os viene por la entrada confíen en Dios su Padre quien no les abandona y aprecien cada día que el les da para redoblar esfuerzos para su salvación.

Sigue caminando el mundo en el 2007 variantes habrá que cambian coordenadas, estrellas lloverán, se salvarán los que muestren su rostro al Padre lleno de amor.

Los prudentes los humildes amorosos trabajadores de la viña, quien crea será salvo.

Atardeceres tristes llegan con la partida de unos, alegrías y contentos con la llegada de nuevas criaturas.

Dos potencias se enfrentarán y en vilo estarán los pobladores. Se verán sus rostros, sus escudos_____, mediarán fuerzas y no se dará la batalla.

Providencia del Padre Será.

El santo Padre Ratzinger Joseph Benedicto XVI enunciará nuevas reglas que moverán oídos a su escucha todos oirán de su boca hablar y emitirá rígidas reglas. El apostolado se irá a más, lloverán nuevas vocaciones.

Milagros hechos se verán llegar y no podrán ocultar las bondades de Dios del Padre.

Avionetas viajarán a redoblar esfuerzos por los caídos en altamar.

En los pinos unos talarán y reforzados sus muros por ballestas estarán.

La madre del cielo muestra su rostro en varios rincones del planeta tierra.

No me apartaré de quien me llama

Os habla Jesús amado por Dios

Vosotros autores serán de la

Magnífica obra del Padre

Pónganse pues en las manos de

Mi Padre, el suyo Dios Trinidad.

Jesús.